

## Ofrecen talleres de baile para quienes deseen participar del Pericón nacional el 25 de Mayo



La semana próxima, la Villa 25 de Mayo volverá a ser punto de encuentro para los festejos patrios, en el marco de la fecha que le da su nombre al distrito sanrafaelino. Dentro del tradicional evento está el Pericón nacional y las personas que deseen bailarlo pero que no sepan cómo hacerlo, están invitadas a tomar un taller que se está dictando. El responsable de este entrenamiento, Omar Leza, explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “todos los talleres que pertenecen al área de Cultura de la Municipalidad están trabajando, haciendo clases especiales para que la gente se pueda acercar, todo el que esté interesado y tenga ganas de sumarse el 25 de mayo al Pericón”. “Estamos invitando a la gente a que se sume, que el que quiera participar se acerque porque es superfácil y muy rápido de aprender”, aseguró, y agregó que los interesados pueden ingresar a la página de Facebook de la Dirección de Cultura de San Rafael, donde están los horarios de los distintos talleres, teniendo en cuenta que en el radio urbano de la Ciudad y de los distritos hay diversos puntos donde se están dictando.

Una persona que desconoce por completo esta danza –dijo Leza–, en poco más de una hora y media ya sabrá bailarla. “La gente tiene que animarse, que se sume. Digo con mucho orgullo que en todos los grupos folclóricos de todos los talleres municipales la gente es muy inclusiva, siempre le dan una mano a aquellos que van recién empezando. Eso también motiva a salir adelante, es un apoyo muy grande”, aseguró.

Aclaró que si bien en casi todos los bailes son más las mujeres que se anotan, en el caso del Pericón nacional “es casi por igual”, pues “hay mucho compromiso de los hombres en sumarse, en aprenderlo”.

Cabe decir que estos talleres no son únicamente para adultos, sino que también se los



---

prepara a los más chicos, pues la idea es que el 25 de Mayo la jornada patria incluya a personas de todas las edades.